

## 4030/AB XXII. GP

---

Eingelangt am 29.05.2006

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzler

# Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Walther, Kolleginnen und Kollegen haben am 29. März 2006 unter der **Nr. 4089/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Anzahl der Lehrlinge im Bundeskanzleramt, Stand 1. April 2006 gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Im Ressortbereich des Bundeskanzleramtes (ohne ausgegliederte Einrichtungen) stehen zum Stichtag 1.4.2006 sieben weibliche und zwei männliche Lehrlinge in Ausbildung; im Herbst 2005 wurden bereits 2 bisher in einem Ausbildungsverhältnis stehende Lehrlinge in ein Dienstverhältnis zum Bund übernommen.

Zu Frage 2:

Im Bundeskanzleramt wird die Ausbildung im Lehrberuf „Verwaltungsassistent“ angeboten. Alle in der Beantwortung der Frage 1 genannten Lehrlinge werden in diesem Lehrberuf ausgebildet.

Zu Frage 3:

Für die Zeit bis Ende 2002 wird auf die parlamentarische Anfrage Nr. 599/J aus dem Jahr 2003 verwiesen.

Im Jahr 2003 hat kein Lehrling die Lehre abgeschlossen, sodaß sich in diesem Jahr die Frage einer Übernahme nicht stellte.

Im Jahr 2004 wurden 3 Verwaltungsassistentinnen in der Zentralleitung weiterbeschäftigt.

Im Jahr 2005 wurden 2 weibliche Lehrlinge und 1 männlicher Lehrling in der Zentralleitung sowie 1 männlicher Lehrling beim Österreichischen Staatsarchiv in ein Dienstverhältnis übernommen.